

Raúl Castro en Antigua y Barbuda para cumbre Caricom-Cuba



La Habana, 7 dic (RHC) El presidente cubano, Raúl Castro, arribó este jueves a Antigua y Barbuda para participar en la sexta Cumbre Caricom-Cuba y realizar una visita oficial a esa nación.

El primer mandatario cubano fue recibido en el aeropuerto St. John's por el primer ministro de Antigua, Gaston Browne.

Durante su permanencia en ese país el jefe de Estado asistirá también a una Asamblea especial de la Organización de Estados del Caribe Oriental.

A través de su cuenta en twitter, el viceministro de Relaciones Exteriores Rogelio Sierra reseñó que la Comunidad del Caribe y Cuba comparten una rica historia de apoyo mutuo y solidaridad.

"Cuba agradece profundamente a nuestros hermanos caribeños por su inalterable posición de respaldo y solidaridad contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos a nuestro país", añadió.

De acuerdo con el vicetitular la Cumbre se realizará en un contexto complejo para el territorio luego del paso de los huracanes Irma y María. **(Fuente/RHC/Cubasi)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149651-raul-castro-en-antigua-y-barbuda-para-cumbre-caricom-cuba>



Radio Habana Cuba